
Der Umbauplan der Universität sieht neben 
der Bebauung am Coesfelder Kreuz einen 
Neubau vor den Bettentürmen auf dem 
Parkplatzgelände vor (Foto). Eine 
lobenswerte Weiterentwicklung unseres 
Unistandortes. Wir kümmern uns aber auch 
um die Anliegen der Anwohner in 
unmittelbarer Nachbarschaft, die während 
der Umbaumaßnahmen unter zusätzlichem 
Baustellenverkehr zu leiden haben. Der 
Parksuchverkehr von Mitarbeitern und 
Besuchern der UKM nimmt derweil massiv 
zu. Wir von der CDU sehen hier nicht 
tatenlos zu. Melden Sie sich bei uns! 
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Unser Ratsvertreter Tobias Jainta ist als 
kulturpolitischer Sprecher der CDU-Ratsfraktion 
aktiv für den Musik-Campus. In unmittelbarer 
Nähe zu unserem Wohnviertel wird ein Forum 
für Musik und Kultur entstehen, das für uns 
besonders gut erreichbar ist. Jüngst wurden 
erste Pläne vorgestellt. Die CDU Münsters 
unterstützt das Projekt.  

 

Quelle: Zoo Münster 
Im Allwetterzoo Münster wird die neue Meranti-
Halle die Attraktion. Wir holen die Tropen in 
unsere Nachbarschaft.  
Ein Besuch lohnt sich immer. Tobias Jainta hat als 
Aufsichtsrat des Zoos das Projekt sehr 
unterstützt. Ein Zoobesuch mit Führung ist 
exklusiv für unsere CDU-Sentrup im Sommer 
vorgesehen.  
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       Frohe, gesegnete Ostern  
           wünscht Ihre 

   CDU Sentruper Höhe 
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          CDU auf der Sentruper Höhe 
 



Liebe Mitbewohnerinnen und Mitbewohner 
der Sentruper Höhe, 
die CDU ist aktiv vor Ort und nimmt Ihre 
Sorgen und Anliegen mit in die politischen 
Gremien. Für uns haben Tobias Jainta im Rat 
der Stadt Münster und Nicholas Reuting in der 
Bezirksvertretung West viele Projekte voran 
gebracht. 
 
 Die Neugestaltung des Ortsteilzentrums 

auf der Waldeyerstraße ist in einem 
fortgeschrittenen Planungsstadium. 

 Der Umbau der Uniklinik mit neuen 
Gebäuden und veränderter 
Parkplatzsituation hat uns auf den Plan 
gerufen. Wir fordern eine Anpassung der 
Planung mit mehr kostenfreiem Parkraum 
für die UKM-Mitarbeiter, damit unser 
Stadtteil nicht noch mehr zugeparkt wird. 

 Kanalerneuerungen werden in Kürze auf 
der Waldeyerstaße zu umfangreichen 
Tiefbaumaßnahmen führen. Wir sind mit 
der Verwaltung im Gespräch um die 
Bauzeit kurz und die Belästigung für die 
Anwohner gering zu halten. 

 Verkehrsberuhigungmaßnahmen auf der 
Sentruper Straße und Eingaben in der 
Bezirksvertretung zeigen den Einsatz 
unserer CDU-Vertreter für unser Viertel. 

 Einbruchserien auf der Sentruper Höhe 
machen uns Sorgen. Wir haben die 
Ordnungsbehörden zu mehr Polizeipräsenz 
aufgefordert. Ein Sicherheitsrundgang ist 
geplant. 

 
Wir von der CDU sind für die Bürgerinnen und 
Bürger von Sentrup da und freuen uns auf 
Ihre Rückmeldung und Kontaktaufnahme. 
 
Für die CDU Sentruper Höhe 
Dr. Anton Gillessen 
Vorsitzender 
 
 
V.i.S.d.P.: CDU-Münster    info@cdu-muenster.de 

 

 
 

Entwurf der Neugestaltung unserer  
Ortsmitte Sentruper Höhe  

auf der Waldeyerstraße zwischen  
Sentruper Höhe und Schmeddingstraße  

auf Antrag der CDU  
(A-W/0050/2015) 

 
 

Mehr dazu auf unserer Internetsite: 
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Tobias Jainta und Nicholas Reuting arbeiten aktiv 
für die Verkehrssicherheit auf der Sentruper 
Höhe. Aus dem Haushalt der Bezirksvertretung 
Münster-West konnten auf Initiative von 
Bezirksvertreter Nicholas Reuting Gelder für ein 
festinstalliertes Dialogdisplay auf der Sentruper 
Straße bereitgestellt werden. Das Display dient 
nicht nur der Schulwegsicherung, sondern auch 
zur zusätzlichen Verdeutlichung der 30er–Zone 
für den auswärtigen Verkehr und soll nach 
Aussage des Tiefbauamtes im Mai 2023 installiert 
werden. Eine neu aufgebrachte, von der CDU 
beantragte Zick-Zack-Linie auf der 
Schmeddingstraße verbessert die Sicht auf den 
Querverkehr für aus dem Schulteweg 
herausfahrende Verkehrsteilnehmer.  

 

www.cdu-sentrup.de 



 


